

Verein für Homöopathie und Lebenspflege e.V.
Eugen-Bolz-Weg 7 · 89522 Heidenheim

1. Vorsitzender: Georg Grandy
Telefon: 07321 95 13 00

Datum: 30.04.2020

An alle
Vereinsmitglieder

Vorträge 2020

Liebe Vereinsmitglieder,

eine entscheidende Verbesserung der Corona-Krise ist noch nicht absehbar. Die momentanen Erkrankungs- und Genesungszahlen schwanken nach wie vor, obwohl sich ein leichter positiver Trend abzeichnet. Dies reicht uns für die Durchführung größerer Gruppenveranstaltungen nicht aus, weil nach wie vor der Mund-Nasen-Schutz und ein Mindestabstand (1,50 m) zum Schutze des Nächsten erforderlich ist. Bei Veranstaltungen im Freien würde es zu einer großen Ausdehnung der Gruppe kommen und das Aufnehmen von Infos erschweren, wenn nicht gar verhindern. Deshalb mussten wir uns leider zur **Absage folgender Termine** durchringen:

- Montag, 25.Mai 2020 (Vortrag zum Thema Cholesterin)
- Freitag, 19.Juni (Ausflug)
- Mittwoch, 08. Juli 2020 (Kräuterexkursion)

Wir werden diese Veranstaltungen für das nächste Jahr vorhalten und ins Programm nehmen. Wir glauben, die richtige Entscheidung getroffen zu haben, da niemand ein gesundheitliches Risiko eingehen und dafür die Verantwortung übernehmen möchte. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis. Sie können sich sicher sein, dass wir nach wie vor unsere Aufgaben trotz der momentanen Erschwernisse wahrnehmen werden. Gerne dürfen Sie uns konfrontieren.

Wir haben anlässlich der Mitgliederversammlung am 13. März 2020 besprochen, die Mitglieder mit einem Brief über die Notwendigkeit der Homöopathie als alternative Heilmethode, gerichtet an die Abgeordneten der verschiedenen Fraktionen zu versorgen. Unserer Meinung nach ist es derzeit nicht sinnvoll, auf andere Naturheilverfahren aufmerksam zu machen. Wir werden dies auf jeden Fall im Spätherbst nachholen, wenn sich Corona entscheidend zurückgezogen hat und Luft für andere Themen vorhanden ist.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen beste Gesundheit und Wohlergehen, genießen Sie die Natur in vollen Zügen, soweit es geht.

Mit freundlichen Grüßen



Georg Grandy